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ATA JANEIRO DE 2019 - DA RENIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL DE 

PETRÓPOLIS/RJ 

 

 

 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Segurança Alimentar de 

Petrópolis, realizada no dia 10 de janeiro de 

2019, às 9 horas e 30 minutos, na “Casa dos 

Conselhos e Comissões”. 

 

 

 

No primeiro dia do mês de Janeiro do ano de dois mil e dezenove, às nove horas e 1 

trinta minutos, na Casa dos Conselhos e Comissões, localizada na Av. Koeller, 260 2 

– centro – Petrópolis/RJ, reuniu-se o Conselho Municipal de Segurança Alimentar 3 

e Nutricional Sustentável de Petrópolis - COMSEA, com a presença dos Senhores 4 

Conselheiros: Janaina da Silva Moebus (Meio Ambiente), Leonardo Ciuffo Faver 5 

(EMATER/RJ), Juliana Gouvea Schafer (GAAPE), , José Maurício Soares 6 

(agricultura–SDE), Nichole Ramos da Silva (FASE), Paulo Aguinaga 7 

(Representante do mandato do vereador Jorge Relojão), Claudia Cristina Peres 8 

(Aprendendo a brincar), Simone Izídio Cezário G. Vivarini, (SMS),  Jose Carlos 9 

Rodrigues (SAS) e demais participantes: Luiz Henrique Lelis (SDE), Ricardo 10 

Tammela (FASE), Raissa Faro. Apos primeira chamada, aguardou-se a segunda 11 

completando o numero legal para o quórum, a Presidência cumprimentou todos e 12 

deu por aberta a reunião, na seqüência, foi lida a ordem de assuntos do dia que 13 

inclui: 1) Aprovação da Ata do mês de dezembro; 2) Expediente; 3) Extinção do 14 

Consea nacional; 4) Vídeos – campanha do desperdício; 5) Educação nutricional 15 

na feira; 6) Ratificação da presidência; e 7) Assuntos gerais. A ata do Mês de 16 

dezembro foi disponibilizada e aprovada pelos conselheiros por meios eletrônicos. 17 

Após leitura do expediente, foi confirmado o conteúdo da ata de Dezembro 18 

Ratificando Nichole Ramos da Silva como presidente do COMSEA, e Cassia 19 

Hammes como Vice Presidente, que foi aclamado por todos. A presidente então 20 
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noticiou a extinção do CONSEA nacional, que todos lamentaram e colocaram suas 21 

preocupações com o destino da segurança alimentar, então Nichole convidou a 22 

todos a comparecerem no dia 27/01/2019, para uma manifestação contra a extinção 23 

do CONSEA, que acontecerá no Aterro do Flamengo, Rio de Janeiro, RJ, e ainda 24 

foi aprovada uma nota de repudio contra a extinção do CONSEA, bem como a 25 

solicitação de um carro para este fim; em virtude do Quórum baixo, foi sugerido 26 

pela presidência e pelos conselheiros a mudança no regimento e na lei que 27 

regulamentam o conselho para que seja possível alterar as cadeiras dos 28 

representantes da sociedade civil, com objetivo de abranger uma camada maior da 29 

sociedade, principalmente nas instituições que trabalham direta ou indiretamente 30 

com segurança alimentar e nutricional; Aprovado ainda o envio de um oficio para 31 

o evento Petropolis Gourmet para que os mesmos adotem como tema o 32 

“Desperdício de Alimentos”. Também foi discutida a proposta de criação dos 33 

vídeos para a campanha do desperdício. A presidente explanou suas ideias, os 34 

conselheiros as suas, e ficou decido que os vídeos seriam gravados a partir de 35 

fevereiro. A conselheira Juliana deu a ideia de criarmos uma camisa para o 36 

conselho, para que possamos usá-la nos eventos que participarmos. Foi discutida, 37 

ainda, a administração da página no Facebook. Ficou decidido que mais de um 38 

conselheiro tivesse acesso à página e que um resumo de toda reunião foi publicado 39 

lá. Em seguida, não tendo mais o que tratar a Presidência agradeceu à presença de 40 

todos os estudantes e residentes da FASE que estavam presentes na reunião e deu 41 

por encerrada a sessão às 11h e 12 min. 42 
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Nichole Ramos da Silva 

 

Presidente do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e sustentável de 

Petrópolis 

 

 

 

 

Simone Ramos da Silva 

 

Segunda Secretária Executiva do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e 

sustentável de Petrópolis 


